

Participa el ITEI en Informe Anual de Actividades de Comisión de Michoacán

Morelia, Michoacán.- Con el lema “Transparencia: hacia un compromiso ciudadano. Informe a la Sociedad y Análisis de Proyectos Estratégicos”, este viernes 31 de agosto se llevó a cabo el cuarto Informe Anual de Actividades de la Comisión Estatal de Acceso a la Información Pública del Estado de Michoacán de Ocampo (CEAIPEMO).

Para inaugurar el evento, la Lic. Alma Espinosa Menéndez, Directora de Comunicación Social y Acceso a la Información del Gobierno del Estado de Michoacán, quien asistió en representación del Gobernador, habló de la importancia de la transparencia para la administración pública de Michoacán y de todo México. Enfatizó la experiencia adquirida a lo largo de los últimos cuatro años en el tema, durante los cuales se ha trabajado intensamente por el desarrollo de esta nueva cultura en el Estado.

El Informe fue rendido por el Mtro. Oscar Maisterra, Comisionado Presidente de la CEAIPEMO, quien hizo hincapié en que el trabajo realizado en materia de transparencia debe estar sustentado en el trabajo conjunto con la sociedad, con organizaciones de la sociedad interesadas en el desarrollo del tema, así como otros organismos dedicados a garantizar y promover la cultura de la transparencia y el derecho de acceso a la información pública en el país y el mundo. El discurso, consecuente con el perfil del evento, responde a que en esta ocasión el Informe Anual de Actividades fue rendido a la sociedad, en específico, a los organismos garantes del derecho de todo el país, quienes fueron invitados como testigos del trabajo realizado en la CEAIPEMO, así como para hacer propuestas específicas en las mesas de trabajo organizadas para tal fin. Estuvieron presentes los Estados de Chiapas, Chihuahua, Aguascalientes, Colima, Querétaro, San Luis Potosí, Zacatecas, Coahuila, Sinaloa, Durango, Quintana Roo, el Distrito Federal y representantes del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI). Representando al Instituto de Transparencia e Información de Jalisco (ITEI) estuvo presente la Mtra. Paula Ramírez Höhne, Directora de Difusión, Vinculación y Capacitación.

El Comisionado Maisterra, cuyo discurso estableció con toda claridad los principios que persigue la CEAIPEMO y la necesidad de contar con gobiernos transparentes que rindan cuentas y den resultados, estuvo acompañado de sus compañeras Comisionadas, la Mtra. Ana María Martínez Cabello y la Mtra. Martha Patricia Acevedo García.

Las mesas de trabajo, que tuvieron lugar después de rendido el Informe, fueron cuatro que versaron sobre áreas estratégicas del trabajo de promoción y fortalecimiento de la cultura de la transparencia: comunicación social, educación para la transparencia, promoción de la cultura y normatividad. El ITEI estuvo presente como relator de la mesa de comunicación social, compartiendo con sus homólogos todo el materia de difusión desarrollado en Jalisco para promover esta nueva cultura: cómics (Sagas del Conejo T), volantes, trípticos y manuales, pulseras, calcas, separadores de libros, entre otros.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL